



Monitor Fino est brésilien et découvre la capoeira à l'âge de 6 ans avec Contre Maître Paulo. Il intègre groupe Muzenza en 1999 avec le contre-maître Montanha. Il est aujourd'hui élève de l'instructeur San.



A son arrivée en France il participe à une création avec des collégiens d'une ZEP à Paris en leur enseignant la capoeira. En 2009, il participe aux championnats mondiaux de capoeira et finit 5ème. Il reçoit la ceinture de Moniteur en 2013 de professor San au festival Mondial de Capoeira Muzenza à Rio de Janeiro.

Il donne actuellement des cours de capoeira à Saint-ouen et à Paris. Il a le souci d'enseigner la capoeira dans la tradition de sa culture et dans un état d'esprit jovial, de partage, d'écoute et de solidarité qu'appelle la pratique de cet art.

Monitor Fino est un athlète de haut niveau. Il parcourt le monde pour faire des démonstrations d'acrobaties et participe à de nombreux des tournages en tant que capoeiriste.